



31. Mai 2023

Postulat

von Balz Bürgisser (Grüne)
und Urs Riklin (Grüne)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie auf der Schulanlage Brunnenhof eine attraktive Velo-Infrastruktur eingerichtet werden kann. Dazu gehören bequem erreichbare, witterungsgeschützte Veloabstellplätze in genügender Anzahl.

Begründung:

Die Mobilität soll vermehrt umwelt- und klimafreundlich erfolgen. Das betrifft auch die neue Sekundarschule Brunnenhof. Es ist erwünscht, dass Schülerinnen und Schüler sowie das Schulpersonal mit dem öV oder mit dem Velo zur Schule kommen. Zudem ist erwünscht, dass auch die Mitarbeitenden der Kreisschulbehörde Waidberg und der Musikschule Konservatorium Zürich sowie die Besuchenden der Events in den drei Sälen umweltfreundlich zum Brunnenhof gelangen. Ein normales Velo produziert ganz wenig CO₂ pro Personenkilometer, und auch ein E-Bike ist ziemlich umwelt- und klimafreundlich.

Im Aussenbereich der Schule Brunnenhof sind 158 Veloabstellplätze geplant, aber nur 18 davon sind überdacht. Damit das Velofahren attraktiv wird, sollen alle Veloabstellplätze mit einem Witterungsschutz versehen werden.

Antrag auf gemeinsame Behandlung mit Weisung 2023/32

B. Bürgisser

U. Riklin